



Licht teilen! Hoffnung teilen!

Liebe Massenheimer Kinder,

der St. Martinsgottesdienst in unserer Kirche, gemeinsames Singen, bunt leuchtende Laternen und der warme Punsch am Martinsfeuer nach einem großen Umzug – all das kann wegen der Corona-Pandemie nicht stattfinden.

Aber die **Geschichte von St. Martin** könnt ihr Euch trotzdem am **10.11. ab 15 Uhr** auf unserer Homepage als Video von mir anhören und gerne zuhause laut mitsingen beim St. Martinslied. Einfach auf www.evangelische-kirche-massenheim.de gehen und auf das Video klicken.

Und dann? Dann schnappt ihr Euch eure wunderschöne Laterne und einen Freund oder eine Freundin oder am Besten gleich eure ganze Familie und macht einen **Familienlaternenumzug!** Als Familie darf man das und sogar singen könnt ihr dazu. Bitte haltet den wichtigen Abstand zu anderen Familien ein, wenn ihr welche trefft!

Und bitte macht ein **Foto von Eurer Laterne** und schickt das Foto an uns: evangelische-kirche-massenheim.de—dann können wir diese Fotos mit allen teilen und alle freuen sich daran: **Licht teilen—Freude teilen!**

Und in den nächsten Tagen freuen sich alle Spaziergänger, wenn ihr eure Laternen abends in euren **Fenstern leuchtet** lasst—so strahlt ein **Hoffnungslicht** in unseren dunklen Strassen—Das Licht, das uns daran erinnert, dass es immer Hoffnung gibt, wenn Menschen miteinander teilen und sich umeinander kümmern.

Deshalb will auch die Redaktion von ekhn.de einen digitalen Laternenumzug mit den Bildern von Laternen aus der ganzen EKHN in den sozialen Netzwerken veranstalten. Mitmachen kann jeder, der eine Laterne fotografiert hat. Einfach die Bilder bis zum 10. November an redaktion@ev-medienhaus.de senden oder direkt in Facebook, Twitter und Instagram mit dem Hashtag **#digitalerLaternenumzug** posten.

Ich freue mich schon darauf, eure Laternen in den Fenstern und digital zu sehen.
Eure Pfarrerin Irina Vöge